

BONNE

# La Maison familiale et rurale a maintenu son opération portes ouvertes

**Samedi, la MFR a organisé son opération portes ouvertes, composant avec les contraintes liées au développement du coronavirus.**

**S**amedi 14 mars, la Maison familiale rurale (MFR) de Bonne a organisé et maintenu, malgré les contraintes liées à l'épidémie du coronavirus, sa journée portes ouvertes, la deuxième de l'année. Du fait des événements mondiaux et des consignes nationales, l'affluence a été moyenne, bien qu'encore très satisfaisante selon les organisateurs. Par mesure de précaution, les

groupes étaient limités à dix participants.

Le directeur Joseph Medeiros et la présidente de l'association, Sandrine Gastine ainsi que tous les formateurs accueillent les parents et les éventuels futurs élèves désirant intégrer l'école à la rentrée de septembre 2020.

Au programme : prise de contact, visite de l'établissement, découverte de l'internat, présentation des possibilités d'études (à partir de la 4<sup>e</sup> et jusqu'aux CAP et bacs pros), inscriptions... Les guides étaient les élèves eux-mêmes, heureux et fiers de présenter leur école, ainsi que les membres du conseil d'administration.



**Les guides étaient les élèves eux-mêmes.** Photo Le DL/Pierre VICARD